
        
 

 جلسة عمل

 مع مكونات المجتمع المدني 

 2018لسنة  يلاستثمارابرنامج للعداد الإ في إطار

 2017أكتوبر 14السبت 
  

عداد الإإطار  صباحا في التاسعةبداية من الساعة  2017أكتوبر  14السبت تم اليوم 

نات المجتمع عقد جلسة عمل مع مكو   البطانبلدية ب 2018سنة التشاركي لالاستثمار  برنامجل

حضرها رئيس النيابة الخصوصية و فتحي بوذراع المعتمدترأسها السيد المدني بالبطان 

  إعداد ومتابعة برنامج الاستثمار البلدي وكل من: خليةأعضاء 

 محمد بن جبارة : الكاتب العام للبلدية.ـ 

 بخلية إعداد برنامج الاستثمار : عضوفوزي الزغلامي 

 بخلية إعداد برنامج الاستثمار : عضوماهر الماجري 

 بخلية إعداد برنامج الاستثمار أنيس البوشامي: عضو 

 :بخلية إعداد برنامج الاستثمار رميس   أسامة السباعي 

 :عن حركة النهضة بالبطان محسن المؤدب 

ب السيد  أن دبعو  الجلسةرئيس النيابة الخصوصية في بداية  بوذراع المعتمد تحيفرح 

أشار إلى أن الهدف من هذه الجلسة التي تأتي في إطار الإعداد للبرنامج بالحاضرين 

هو التحاور وتبادل الآراء مع مكونات المجتمع المدني  2018الاستثماري السنوي لسنة 

بالجهة للتوافق معها حول معاضدة مجهودات البلدية في مستر إعدادها للبرنامج الاستثماري 

بما يساعد على تحقيق المشاريع التي ستدرج ضمنه، وفي طلب دعمها  2018السنوي لسنة 

والسكان  الفعالة وضمان تمثيلية المناطقلتوعية المواطنين لحثهم على المشاركة الفعلية و

 . وكافة الفئات الإجتماعية

عنها رغم من تغي ب ممثلي المجتمع المدني بالجهة  ضاف أنه رغم أهمية الجلسة فإنه تفاجأوأ

الحرص على عقدها يوم سبت من الفروض أن يكون فيه الأغلبية في يوم راحة، ومع ذلك 

نات المجتمع المدني في فإنه يرحب بمن حضر ويأمل أن يكون  الحضور مستقبلا من مكو 

 المستوى للاستفادة من آرائهم وخبراتهم ثم احال الكلمة للحاضرين.

 الجمهورية التونسيـة

 والبيئة وزارة الشؤون المحلية

 بلديـــــة البــــــطان

 

 ........................................................البطان في :

 



فأشار السيد أسامة السباعي الميس ر ضمن خلية إعداد ومتابعة برنامج الاستثمار البلدي لسنة 

نات أن الغاية من هذه الجلسة هو توضيح خصوصيات البرنامج الاستثمار 2018 ي لمكو 

المجتمع حتى تكون لديهم المعلومة التي تسمح لهم بنقلها إلى بقية المتساكنين ومنظوريهم 

 وحثهم على المشاركة الفعالية في ضبط برنامج الاستثمار السنوي بشكل تشاركي.

ومن جهته أشار السيد محسن المؤدب العضو بحركة النهضة بالبطان بأنه يأمل أن تكون 

بلا في مستوى الانتظارات، إذ لا يمكن إلقاء اللوم على البلدية والحال أنها المشاركو مستق

قامت بما عليها بتوجيه الاستدعاءات لكن يبدو ان مشاغل الحياة منعت المعنيين من 

الحضور، وأضاف أن البلدية ورغم المجهود الذي ما انفكت تقوم به عليها مزيد السعي في 

علقة ببرنامج الاستثمار لتكون المشاركة مستقبلا أكثر فاعلية الجانب الإشهاري للجلسات المت

 من قبل الجميع.

ثم أخذ السيد المعتمد رئيس النيابة الخصوصية الكلمة ليشير إلى أن يأمل في أن تصل 

ة لدعم مجهود البلدية في تبلغ كل ما يتعلق  المعلومة لكافة مكونات المجتمع المدني المدعو 

هالي مع دعوتهم للمشاركة في أشغال الجلسات العامة وجلسات ببرنامج الاستثمار للأ

 المناطق بما يعكس فعليا تشاركية المواطن في المشاريع المحلية.

وعلى شكره للحاضرين السيد المعتمد رئيس النيابة الخصوصية  جد دوفي ختام الجلسة 

 .فعت الجلسةر   صباحا الساعة العاشرة

 رئيس النيابة الخصوصية

 المعتمد        

 

 فتحي بوذراع     


